

Amtliche Bekanntmachung

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage in der südlichen Oberstraße in Stockstadt am Rhein

Die derzeit laufende Baustelle befindet sich gerade im Bauabschnitt der Kreuzung Oberstraße/Hessenring/Otto-Hahn-Straße im Kreuzungsarm Otto-Hahn-Straße, südliches Baufeld. Die jetzt bestehende halbseitige Sperrung mit Ampelregelung wird bis Ende August bestehen bleiben.

Ab dem 01.09.2025 wechselt die Baustelle in den nächsten Bauabschnitt der Oberstraße. Dieser befindet sich zwischen dem nördlichen Ende der Kreuzung Hessenring/Otto-Hahn-Straße und dem südlichen Ende der Einmündung Kreisstraße K153 (Überführung der Bahnstrecke).

Dieser Bauabschnitt ist dann voll gesperrt. Die Umleitung erfolgt in beide Richtungen über den Hessenring – Europaring – Otto-Brenner-Straße – Rheinfeldstraße – Sudetenstraße.

Die Linienbusse fahren ab dem 01.09.2025 ebenfalls eine innerörtliche Umleitungsstrecke. Die Bushaltestelle „Feuerwehr“ wird in dieser Zeit in den Kreuzungsbereich Rheinfeldstraße/Sudetenstraße verlegt.

Die weiteren folgenden Bauabschnitte auf der Oberstraße werden ebenfalls innerhalb von jeweils einer Vollsperrung des betreffenden Bauabschnitts umgesetzt. Das Ende der Gesamtbaumaßnahme und der abschnittsweisen Vollsperrung der Oberstraße ist für Anfang Dezember 2025 geplant.

Das Konzept zur Verbesserung der Verkehrssituation im Süden von Stockstadt am Rhein sowie der jeweils aktuelle Stand der Maßnahme kann auf der Homepage www.stockstadt.de nachgelesen werden.

Raschel, Bürgermeister